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ABSTRACTS

Francais

Si les poetes conceptualistes moscovites sont souvent comparés a l'avant-
garde, ce sont pourtant les auteurs de I'Age d’argent qui sont cités dans
leurs ceuvres. Qu'il s'agisse d'une citation directe ou bien de la réécriture
d'un texte déja existant, ce geste s'inscrit dans une intention parodique.
Mais en choisissant précisément un auteur ou un texte a citer, les concep-
tualistes contribuent, a leur maniére, a la mémoire de I'Age d’argent. A partir
du poeme de Dmitri Prigov « Mne golos byl », I'article propose de caracteri-
ser cette mémoire formelle, en analysant les procédeés parodiques utilisés et
les questionnements soulevés par l'auteur. Car si la parodie releve de l'as-
pect ludique de la poésie conceptualiste, c'est bien la remise en question
des mythes littéraires qui est la finalité de ces jeux.

English

conceptualists choose to quote the authors of the Silver Age in their writ-
ings instead. Whether it is direct quoting or rewriting an already existent
text, this approach belongs to the act of parody. However, by choosing
these authors and these texts in particular, the conceptualists contribute, in
their own way, to the collective memory of the Silver Age. Based on Dmitri
Prigov’s poem MHe rosioc 6bw, this article offers to characterize this formal
memory through the analysis of the parodic methods used and questions
raised by the author. Although parody is associated with the playful aspect
of conceptual poetry, the main goal of these poetic games remains the
questioning of literary myths.

Portugués

YacTo cpaBHUBaeMble C IPEICTABUTEJISIMUA PYCCKOTO aBAaHIrapja, MOCKOB-
CKME€ IMOIThI-KOHLENTYAINCThI B CBOUX [IPOM3BENEHUAX UCIIOJIb3YIOT OTChLI-
KU K TEKCTaM 00Jiee KJ1aCCU4YeCKUX aBTOPOB. [1J151 TO3TUKU KOHLEINITyaIn3Ma
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XapaKTEPHbI LUTUPOBAHUS [103TOB CepedpsHOro BeKa. DTOT MOAX0[, MOXKHO
OTHECTU K NapoAunHOMy npuHuny. OgHako, BbIOMpas TeKCThl aBTOpoB Ce-
peOPSIHOTO BEKA, MO3ThI-KOHLENTYaJIMCThl CIIOCOOCTBYIOT COXPAHEHMIO Ia-
MATHU 006 3TOM Iepuoge. B naHHOI cTaTbe pacCMaTPUBAETCS CTUXOTBOPEHME
IOmutpus I[Ipurosa «MHe rosioc 6pU1» Kak IpUMEP 3TON (hOpMaIbHON Mamsi-
TU. B uccnenoBaHny aHaIM3UPYIOTCS METOMBI CO3[aHMs TAPOIUNHOTO dP-
(deKTa M BOIPOCH], IOJHUMAEMblE aBTOPOM. HecMOTps Ha TO, 4TO Mapoaus
OTHOCHUTCS K IIYTJIMBOMY aCIIEKTY KOHLIENTYaJIbHOU I1033UH, IJIABHOM LIEJIbIO
[MO9TUYECKUX WUIP SABJISIETCS OCIApPMBAaHUE CYLIECTBYIOLIMX JIUTEPATYPHBIX
MuQOB.
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